



## ► RECTIFICACIÓN

## ‘Tan alta como un ciprés’ entrega 2.000 euros al Centro del Cáncer de Salamanca

**REDACCIÓN / ÁVILA**

La Asociación ‘Tan alta como un ciprés’, creada por las autoras del libro homónimo, entregó el lunes un cheque por valor de 2.000 euros al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, correspondientes a la primera entrega de las recaudaciones que vienen obtenido con la venta del libro. El dinero se irá transfiriendo periódicamente al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.

El libro puede adquirirse al precio de diez euros, y no de 15, en Letras, Ópalo y en la sede de la editorial Caldeandrín, en el Pasaje de Reyes Católicos.